

## ◆松原市消防車災害種別出動内容◆

|                       |                        |
|-----------------------|------------------------|
| いっぽんたてものかさい<br>一般建物火災 | ちゅうそうたてものかさい<br>中層建物火災 |
| しゃりようかさい<br>車両火災      | きけんぶつかさい<br>危険物火災      |
| こううきかさい<br>航空機火災      | ばくはつかさい<br>爆発火災        |
| かんがいおうえんかさい<br>官外応援火災 | そのたのかさい<br>その他の火災      |
| こうそうたてものかさい<br>高層建物火災 | びょういんかさい<br>病院火災       |
| ふくしせつかさい<br>福祉施設火災    | じごぶんち<br>事後聞知          |
| じかほうめいどう<br>自火報鳴動     | おくがいかさい<br>屋外火災        |

松原市消防車災害種別出動内容確認ダイヤル ☎332-5119

※ 自火報鳴動

自動火災報知機設備の鳴動



現場到着後に実火災か誤報か確認する

消化した後や火が消えた後に通報される事案

※ 事後聞知

ゴミ・枯草等の燃焼

※ 中層建物火災

3・4階の建物火災

※ 高層建物火災

5階以上の建物火災

※ その他の火災

上記にある災害種別に該当しない火災



## 松 原 市 防 災 行 政 無 線

災害時において、市民の皆様に情報を発信するにあたり、防災行政無線を使ってます。(松原市内40カ所)に設置。  
雨風が強く、聞こえにくい場合に電話でも聞くことができます。

電 話 番 号 050-5533-8179

公明党松原市議団  
公明党松原市議団ホームページ  
MATSUBARA-CITY KOMEITO OFFICIAL WEB SITE

河内とあるの『実績、を  
ホームページでは是非ご覧下さい。』



市政に関する事など何でもお気軽にご相談下さい。

かわち徹は  
twitter(ツイッター)も  
やってます。  
是非ご覧下さい。



平成31年 2月発行  
第26号  
冬号

発行：松原市議会議員 河内 徹  
住所：松原市天美東5-3-7  
連絡：TEL・FAX/072-331-7582  
www.komei-matsubara.net/

# 公明党 かわちとある通信

## ごあいさつ

いつも公明党に対し多大なるご協力・ご支援を賜りありがとうございます。  
昨年は、地震をはじめ、夏には猛暑、度重なる台風など自然災害が続き、災害に強い松原市構築のため、更なる安心・安全のまちづくりを目指し推し進めていかなければなりません。生活環境の整備や避難所についての考え方、また、これから高齢者社会にあらゆる観点から取り組みを推し進め、市民の皆様に、住んでよかったと実感できる松原市を目指し、今年も全力で頑張ってまいります。

## ◆公明の主張◆ 全世代型社会保障が前進

今年10月に消費税率が10%に引き上げられます。これによる税収増を生かして幼児教育の無償化など教育費負担の軽減を進めます。高等教育についても、給付型の奨学金を充実させます。



いずれも、公明党が2006年に発表した「少子社会トータルプラン」で訴えていたものです。公明党が一步一歩進めてきた政策が一気に実現しています。国が若い世代に教育を通じて投資していく全世代型の社会保障は、いずれ大きな成果として花開くことを期待しています。



2020年の東京五輪・パラリンピックまで1年半となりましたが、今年は、その先も伸びゆく日本にするための重要な年です。中でも25年には、団塊の世代が全て75歳以上となり、認知症の高齢者は約700万人、全国の空き家が1000万戸に達する見通しです。

将来への不安を感じている国民は多く、対策は待ったなしです。

日本社会が抱える問題を克服するには、直面する三つの構造変化に対応しなければなりません。まずは、人口減少・少子高齢社会への対策です。また、AI(人工知能)やIoT(モノのインターネット)の進展に応じたセキュリティー(安全確保)対策も不可欠になります。そして、自然災害への対応です。昨年は災害が非常に多く、規模もこれまでとは違っています。だからこそ、今年から国を挙げて一気に防災・減災に力を入れていきます。その主軸を担うのが公明党です。

例えば、災害による被害を最小限に抑えるための行動を時系列にまとめた「タイムライン」の策定が行政や企業などで進んでいますが、個人レベルでも「マイ・タイムライン」として作り上げることが必要です。人命や経済に被害が及ぶ前に防災を進め、少しでも減災につなげるため、公明党は結束して、きめ細かく政策を推進していきます。こういった政策を国と連携を取り、松原市の政策へつなげていくのが地方議員の役割です。これからも公明党へと更なるご支持・ご支援を賜りますよう、宜しくお願ひ致します。

